

BOLIVIE

La Bolivie est le pays le plus pauvre de l'Amérique du Sud. Bien qu'elle soit classée comme un pays à revenu intermédiaire, elle se trouve très bas sur l'échelle. Les peuples autochtones représentent environ 65 % des 10 millions d'habitants du pays. De plus, les écosystèmes fragiles et diversifiés du pays sont extrêmement vulnérables aux changements climatiques.

Depuis janvier 2006, le gouvernement de la Bolivie a adopté des réformes économiques et sociales destinées à répondre aux besoins fondamentaux des plus démunis. Par conséquent, le taux de pauvreté a reculé, passant de 59 % à 39 %, tandis que la pauvreté extrême a diminué, passant de 39 % à 17 %. Toutefois, les femmes et les filles n'ont pas bénéficié de la croissance économique au même titre. Elles sont souvent marginalisées et victimes de violence, et leur accès et leur contrôle à l'égard des ressources productives est limité.

Le programme de développement du Canada se concentre sur les objectifs suivants :

- la diversification des économies locales;
- le renforcement du système d'enseignement technique;
- la réduction de la mortalité maternelle et infantile;
- la promotion des droits des femmes, et tout particulièrement de l'accès aux services de santé sexuelle et reproductive et aux droits connexes;
- l'encouragement de la participation des femmes dans toutes les sphères de la société.



Pays : Bolivie © Antonio Suárez Weise